

Hallo

Mein Name ist Mathias Gruner. Ich wurde im Jahre 1987 in Neuhaus am Rennweg (Regierungsbezirk Suhl der DDR) geboren. Nach meiner Schulausbildung und dem Wehrdienst kam ich im Oktober 2008 nach Berlin. Ich habe Chemie an der Freien Universität Berlin studiert. Im Studium habe ich mich vor allem mit Radiochemie und Nanotechnologie beschäftigt. Derzeit arbeite ich im Rahmen des Bundesfreiwilligendienstes in einer Einrichtung für körperlich- und geistig- behinderter Menschen in Zehlendorf.

In die Partei bin ich im Sommer 2010, im Rahmen der Proteste gegen die Laufzeitverlängerung der deutschen AKW, eingetreten. Seit dem Bundestagswahlkampf im Sommer 2013 bin ich aktiv im Bezirksverband Steglitz-Zehlendorf und der Solid-Ortsgruppe Berlin Südwest. Dem Vorstand gehöre ich seit dem Dezember 2013 an.

Schwerpunkte meiner politischen Arbeit:

Umwelt und Klima: Durch meine Ausbildung angetrieben engagiere ich mich vor allem gegen die kommerzielle Nutzung der Kernenergie. Dazu bearbeite ich aber auch alle anderen Bereiche in der Umwelt-, Klima- und Klimafolgenpolitik.

Kommunalpolitik: Ich betreibe Kommunalpolitik vor allem vom Fahrrad aus. Ich sehe mir alle Projekte, Pläne und Skandale vor Ort an und Berichte dem Vorstand, dem AK Kiez und in der BVV. Jeden Hinweis auf kommunalpolitisch Sehenswertes nehme ich gerne auf. Meine Schwerpunkte sind Verkehr und Bauen. Ich bin regelmäßig im Arbeitskreis Kiez zu Gast.

Feminismus, Sport: Nebenbei bin ich im Vorstand des Fanclubs und auch Vereinsmitglied des 1. Frauenfußballclubs Turbine Potsdam. Ich setze mich für jeden Sportverein ein, der Frauen und Mädchen den Zugang zu männlich dominierten Sportarten ermöglicht.

Mit solidarischen Grüßen:

M.Sc. Mathias Gruner

Kontakt:

e-Mail: mathias.gruner@outlook.com.de